
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ
к открытию Пленума ЦК КПСС

— Досрочно выполним производственный план второго года се
милетки, повысим качество и снизим себестоимость выпускаемой 
продукции, — с такими мыслями и думами трудится коллектив 
Сугрэсского завода крупных стеновых блоков треста «Строй- 
деталь-70».
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Итоги работы за первое полугодие 1960 года

Наименование трестов
Выполнение плана Производитель

ность трудапо ген
подряду

собствен
ными силами

Трест № 33................... .................................. ... 103,2 87,5 96,4
Трест № 89 .................................................. ... . 109,3 103,5 100,7
Трест?«Южгорстрой».............................................. 100,4 98,0 103,5
Трест «Жилстрой»..........................   . 94,6 96,5 90,0
„Уралмашстрой“............... .................................. 88,9 94,6 95,3
Трест «Уралтрансспецстрой»............................... — 99,4 106
Управление механизации № 1................ — 107,4 110,4

По «Свердловскгорстрою» . . . 101, 8 97,5 100

Последние два месяца коллектив нес трудовую вахту в честь 
июльского Пленума ЦК КПСС, которая принесла свои положитель
ные результаты. Несмотря на перебои с цементом, завод успешно 
справился с производственной программой второго квартала, пере
крыл плановое задание по производительности труда, на 3,3 про
цента снизил себестоимость выпускаемой продукции. План по ва
ловой и товарной продукции за первое полугодие реализован на 
103,1 процента.

Лучше других в первом полугодии работала смена, которую воз
главляет тов. Кириченко. Высокой выработки добиваются бригады 
бетонщиков тт. Баранкина и Осминина, а также арматурщики, ко
торыми руководит тов. Солдатов. Все они успешно соревнуются за 
звание бригад коммунистического труда.

С хорошими показателями встречают Пленум ЦК КПСС рациона
лизаторы завода. Только во втором квартале они внесли 12 ценных 
предложений. Часть из них уже внедрена в производство и дает 
большой экономический эффект. Слесарь-ремонтник тов. Киселев и 
дежурный электрик тов. Суставов обосновали возможность замены 
электромоторов мощностью 45 киловатт, которые установлены на 
мостовых кранах, на моторы мощностью 30 киловатт. Это предло
жение уже внедрено. Оно сэкономит в год 15 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии.

Заслуживают внимания два ценных предложения главного инже
нера завода тов. Кайзера. Первое из них— механизированная раз
грузка вагонов с мерзлым шлаком. Это позволяет экономить только 
по фонду заработной платы 17 тысяч рублей в год и 2'6 тысяч 
рублей от простоя вагонов и штрафов, которые раньше выплачивал 
завод. Второе предложение тов. Кайзера позволило: механизировать 
выгрузку мелких блоков из пропарочных камер на склад готовой 
продукции в первом отделении, что дает значительную экономию за
работной платы, а самое главное ликвидирует тяжелый физический

КАК видно из приведенной 
выше сводки, коллектив 
управления «Свердловск-

горстрой» в 
справился с 
по основным 
генеральному

первом полугодии 
выполнением плана 

показателям — по

на 83,4 процента. Свердловчане 
недополучили в июне 9000 квад
ратных метров жилья.

Хуже всех обстоят дела в тре
сте «Южгорстрой», который не
додал за полугодие 8000 квадрат-

подряду и по про- ных метров жилой площади, вы-

эксплуатацию около 45 тысяч 
квадратных метров жилья, то во 
втором полугодии предстоит 
сдать 114 тысяч квадратных мет
ров. Это в два с половиной раза 
больше, чем сделано за первые

ТРУД.

Успешно завершено первое полугодие и по 
гелей. Мы обещали за это время сэкономить

ряду других показа- 
30 тысяч киловатт- 

34 тысячи. Планчасов электроэнергии, а фактически сберегли _ „ ______ ____
по сбору и отгрузке металлического лома за полугодие перевыпол-

изводительности труда. Однако 
по работам, производимым сила
ми строительных организаций, 
плановое задание недовыполнено.

Лучше других трудился кол
лектив треста № 89. Строители 
этого треста выполнили план по 
всем показателям. Особенно ха-

полнив 1длан по вводу только на 
52,4 процента.

Итоги полугодия свидетельст
вуют также о том, что качество 
жилищного строительства остав-
ляет желать много
Только 52 процента

лучшего, 
сданного

шесть месяцев, 
димо изо дня 
темпы работ 
строительстве 
ревнование за

в

и

Поэтому необхо- 
день усиливать 
на жилищном 

развернуть со-

йен на 15 процентов.

С такими показателями встречает коллектив завода открываю
щийся сегодня Пленум ЦК КПСС.

сверхплановую 
сдачу жилья к Дню строителя. С. СМЕЛИК, 

старший инженер-экономист завода.

рактерно, 
коллектив, 
ном ввода 
Строители 
полугодие

что это единственный 
справившийся с пла- 

жилья в эксплуатацию, 
треста № 89 сдали за 
21,3 тыс. квадратных

жилья принято с оценкой «хоро
шо», а около 22 тысяч квадрат
ных метров жилой площади по-
лучили 
оценку.

удовлетворительную Совещание не помогло, машины используются плохо
метров жилой площади, перевы
полнив план на 13 процентов.

Гораздо хуже работали осталь
ные строительные тресты, а так
же трест «Уралтрансспецстрой», 
в результате чего полугодовой 
план по вводу жилья в эксплуа
тацию в целом по «Свердловск- 
горстрою» реализован всего лишь

Следует отметить, что в срыве 
сдачи многих объектов в эксплу
атацию повинен коллектив тре
ста «Уралтрансспецстрой», ко
торый не обеспечил своевремен
ное окончание работ по благо-
устройству.

Строители не 
вать, что если в 
полугодия всего

должны забы- 
течение (первого 
было сдано в

Примерно месяц тому назад 
проходило совместное совещание 
строителей и автотранспортников. 
Много критических замечаний 
высказали его участники по по
воду нерационального иопользо- 
вания автомашин. Совещание за
кончилось. ■ Намечены мероприя
тия по улучшению работы авто
баз, по удешевлению себестоимо
сти перевозок. Между тем, 
борьба с нерациональным исполь-

ОБЛдстцля;
зованием автомашин 
тельных управлениях 
слабо.

в строи- 
ведется

ыс

Давайте обратимся к фактам. 
27 июня с домостроительного за
вода треста «Стройдеталь-70» в 
14-е строительное управление бы
ли направлены панели ПВ-4. Ма
шина приехала на участок, но ее 
там не приняли, так как подъе
хать к строящемуся дому № 1 бы
ло невозможно. В путевом листе

В МИНУВШУЮ субботу в саду Дворца культуры им. Горького । 
открылась 'областная строительная выставка. На ее откры- । 
тип присутствовали представители областного комитета । 

КПСС, Свердловского совнархоза, управления «Свердловскгор- 1 
строй».

На выставке представлены экспонаты предприятий и тре
стов управления «Свердловскгорстрой», трестов «Тагилстрой», 
«Уралтяжтрубстрой», «Урала люминстрой», «Базстрой», 
«Уралэнергострой», «Уралсантехмонтаж» и других.

Посетители’ выставки ознакомятся с механизацией строи
тельных процессов, в частности каменных и отделочных ра
бот, с электрифицированными и пневматическими инстру
ментами. Они увидят фрагмент двухкомнатной квартиры

так и написано, 
•возвратилась на 
плохих подъездов 
ном участке.

что автомашина 
завод ввиду 
на строитель-

крупнопанельного дома, обставленной 
белью, которую экспонирует фабрика 
рий».

В специальном павильоне «Новая 
показатели» посетителям представлены

малогабаритной ме- 
«Уральский пролета-

техника и основные 
новые конструкции

как для промышленного, так и. для гражданского строитель
ства, которые изготовляются на предприятиях строительных 
управлений и трестов Свердловска и области.

В первый день выставку посетило свыше шестисот чело
век, преимущественно строителей. Они с интересом осматри
вали экспонаты, обменивались своими впечатлениями, изу
чали все ценное, передовое.

На рисунке: вход на выставку.

А вот 29 июня с того же заво-

да на строительство дома № 18 
в управление № 7 отправили 
бракованные панели. Пробег ока
зался холостым. Машина с гру
зом была возвращена на завод.

Бывает и иная картина. Авто
транспортники теряют попусту 
время из-за того, что плохо ор
ганизована разгрузка или погруз
ка материалов. Так, 22 июня в 
строительное управление № 4 
прибыла машина на площадку 
института огнеупоров. Больше 
чем полчаса она! 'Простояла из-за 
того, что кран был занят и нечем 
было разгрузить детали.

Порой из-за несогласованности 
поставщиков и строителей грузы 
отправляются не туда, куда: сле
дует. 21 июня, например, на строи
тельство политехникума в четвер
тое строительное управление из 
деревообделочного цеха № 1 на
правили щиты для лесов. На 
стройке их не приняли. Шоферу 
пришлось везти груз обратно. 
11 июня в первом управлении не 
приняли дверные блоки.

Безобразный случай 
30 июня. Из первого 
вообделочного завода

произошел 
цеха дере

на улицу 
управлениеКультуры в седьмое 

были отправлены дверные блоки 
и шкафчики. Там отказались
принимать эти изделия, мотиви
руя тем, что нет разгрузочной 
площадки. Немало судили да ря
дили, но, наконец, шоферу при
шлось ехать обратно. Только 
после вмешательства работников 
«Овердловскгорстроя» и автобазы 
№ 1, которые вторично с груже
ной машиной поехали на стройку, 
дверные блоки и шкафчики были 
разгружены. Однако результат 
получился плачевный — за весь 
день автомашина ЗИС-5, на ко
торой работает шофер тов. Ис- 
лаев, сделала только один полез
ный рейс, причем шофер не имел 
времени даже пообедать.

Много среди транспортников 
говорят о безобразной организа
ции погрузки щебня на Шарташ-

ском каменном карьере. По ут
рам здесь выстраивается длинная 
очередь, доходящая до 100 авто
машин. Руководителей карьера 
это нисколько не беспокоит. Они 
отказались даже от использова
ния погрузчика, выделенного 
«С'вердлоискгорстроем» и сейчас 
щебень на автомашины грузит 
один погрузчик. Один-два часа 
здесь, как правило, простаивают 
в очереди автомашины. Иногда 
к эстакаде приходит на
чальник погрузки карьера! тов. 
Пшеничников. Когда ему шоферы 
заявляют свои претензии, он от
вечает: не хотите ждать — 
уезжайте, погрузим другим. От
казывается карьер грузить маши
ны в ночные смены. Между тем, 
щебнем он, буквально, завален, а 
строителям в летний период, 
когда идут массовые работы по 
благоустройству, этот материал 
особенно необходим. Пора, нако
нец, призвать к порядку руково
дителей карьера, которые не счи
таются с общими интересами и 
дальше своего носа ничего не 
видят.

Фактов плохого использования 
автотранспорта можно приводить 
много. Особенно большие трудно
сти возникают из-за того, что на 
строительных площадках не за
ботятся о создании нормальных 
подъездных путей. Из-за этого 
сокращается оборот автомашин, 
они ломаются, выходят из строя. 
Работники автотранспортного от
дела «Свердловскгорстроя» долж
ны со своей стороны принимать 
меры к тому, чтобы дороги со
держались в хорошем состоянии, 
чтобы на стройку шоферы ехали 
без мысли о том, что или застря
нут там, или испортят машины.

Дело улучшения работы авто
транспорта общее для нас, авто
транспортников, и для строите
лей и поэтому решать его надо 
дружно, сообща.

О. ШУПЕР, 
начальник эксплуатации 

автобазы № 1.



ПОДГОТОВИЛ И НОВОМУ УЧЕБНОМУ НАЧАЛАСЬ
Иван Федорович Фи 

липпов еще в ремеслен 
ном училище полюби;
столярное 
он приехал

дело. Потом
в Сверд-

ловск и строит здесь
новые жилые дома. В
бригаде 
Андреева 
№ 7 И. 
считается

•столяров тов. 
из управления 

Ф. Филиппов 
одним из

лучших рабочих.
НА СНИМКЕ: И. Ф 

ФИЛИППОВ.
Фото Г. Богатнаева.

Многие молодые строители на
шего треста в течение всего учеб
ного года занимались в вечерних 
школах. 160 человек успешно 
перешли в следующие классы, 34 
окончили школу-десятилетку и 
теперь смогут продолжать учебу 
в техникумах и институтах. Сре
ди них бетонщики управления 
№_2 Борис Ким п Валентина 
Юхман, арматурщики того же 
управления Алексей Зорин и 
Галина Богачева, кочегар ЖКК 
Нелли Аргучинская, плотник уп
равления № 4 Аркадий Куз ев а нов, 
штукатур «Отделстроя» Валенти
на Пономарева и многие другие.

Напряженная учеба в выпуск

ном классе не помешала молодым 
строителям отлично работать и 
находить время для отдыха.

Отмечая успехи наших выпуск
ников-десятиклассников и уча
щихся вечерних школ, мы одно
временно подводим итоги работы 
и наших комсомольских организа
ций. Ведь именно они должны 
были на протяжении всего учеб
ного года следить за посещае
мостью и успеваемостью молоде
жи своих управлений, бороться с 
отсевом, помогать отстающим.

Немало поработала в этом от
ношении комсомольская организа
ция «Отделстроя». В начале учеб
ного года в вечерние школы по

ступало 76 молодых отделочни
ков. Многие из них в течение го
да бросали занятия. В таких слу
чаях комитет ВЛКСМ «Отдел
строя» выяснял причины и, как 
правило, добивался, чтобы уча
щийся -вернулся в школу. Частой 
причиной отсева было отставание. 
В таких случаях отстававшие 
прикреплялись к студентам Поли
технического института, работаю
щим на наших площадках, и те 
помогали им в учебе. Вернуть, 
к сожалению, удалось не всех. 
Но благодаря активной помощи 
комсомольской организации из 76 
поступавших в школу в сентябре, 
59 успешно закончили учебный 
год.

Еще лучших результатов доби-

НЕУРЯДИЦЫ НА ПЛОЩАДКАХ УРАЛХИММАША
15 июле какого года?

Эти несколько корпусов, со
оружающиеся на Химмаше, по 
праву входят в число важнейших 
строек Свердловска. Заводу они 
необходимы как воздух.

Взять, например, механосбо
рочный цех.

— Задыхаемся,—говорит пар
торг цеха тов. Коровин. — Ра
ботать можем где угодно, только 
не у себя. А второй этаж зани
мают технологи и лаборатории. 
Им тесно, нам не в мочь...

Естественно, что на заводе с 
нетерпением ждут, когда же, на
конец, вступит в строй хотя бы 
часть просторного инженерного 
корпуса, где разместятся различ
ные отделы и лаборатории.

— Это наш думающий центр,— 
говорят здесь, с гордостью пока
зывая массивное четырехэтаж
ное здание. — Только никак мы 
этот думающий центр не продви
нем. Досок нет.

Странное положение. Это боль
шое, почти законченное здание не 
может быть сдано в срок из-за 
отсутствия небольшого количе
ства некоторых материалов. В ию
ле завод должен был получить 
половину корпуса — около пяти 
тысяч квадратных метров пло
щади.

— Сдавать в июле, а год не 
указан, — усмехаются рабочие 
на площадке.

— Какой уж тут июль!—ма
шет рукой прораб тов. Шеста
ков. —■ Теперь все равно не 
управиться. Упустили время.

Полы настланы только на чет
вертом этаже. Как это ни дико, 
но в течение четырех месяцев 
шпунтовка на сдаточный объект 
вообще не поступала. Только в 
июне сюда завезли около двадца
ти кубометров доски.

— Мы эти три машины за 
два дня использовали, — гово
рит плотник тов. Гаврилов. — 
А больше досок и не было.

Нет и стекла. Нет ни одного 
плинтуса на всем корпусе.

— Подкинули бы материала — 
все бы в срок сдали, — говорят 
рабочие.

А всего-то сюда нужно около 
70 кубометров досок и 800 квад
ратных метров стекла. Видно не 
очень заботились снабженцы 
«Свердловскгорстроя» и «Южгор
строя» об этом объекте.

Нелепое положение создалось 
и с малярными работами. В мае 
и в июне здесь то и дело про
стаивали маляры из бригад Ре
шетникова и Никольских. Рабо
тать по-настоящему они не могли 
из-за отсутствия белил.

—z Загрунтовали, а начисто 
крыть нечем, — жалуются маля
ры.

Теперь белила, наконец, есть. 
Зато маляры переведены на дру
гой участок.

Или в самом деле в графиках 
указан лишь месяц сдачи, а год 
указать забыли?

Все работы 
насмарку

Не меньшее значение для за
вода имеет расширение крайне 
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛ Ь.
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стесненного механосборочного це
ха. Здесь сооружается новый 
большой пролет. Как сооружает
ся — об этом хорошо рассказы
вает каменщица тов. Чихалева из 
бригады Сатдыкова:

— Раствор вовсе никудышный. 
Кирпич лежишь по два-три раза. 
Поднимешь, а там щебенка. Да и 
того часами ждешь. Зато после 
смены везут.

Особенно возмущает рабочих 
нехватка раствора на этом зда
нии, расположенном в нескольких 
десятках метров от Нижне-Исет- 
ского завода.

— Лопатой через забор кидать 
можно. Уж куда проще. А ведь 
из-за раствора стоим. Не сгово
рятся наши начальники.

Еще больше возмущает камен
щиков недавняя история с малым 
пролетом здания. Документация 
на него поступила не так дав
но —- в феврале этого года. К ап
релю были готовы фундаменты, 
выложены стены. Пролет, где 
должно разместиться малярное 
отделение, перекрыли плитами 
КАП, а поверх них уложили па
рапетную стену главного корпуса.

Но документацию не согласо
вывали с противопожарной охра
ной. 20 июня строителям были 
выданы новые чертежи.. Оказы
вается над пролетом должно быть 
сооружено легкое перекрытие из 
шифера. Значит, надо снимать 
тяжелые плиты, а для этого — 
разбирать кладку над ними. И 
это не все: кирпичная стена, вы
ложенная до высоты первого эта
жа шириной в 25 сантиметров, 
оказалась неподходящей. Теперь 
она будет подниматься до кров
ли, а стало быть и ширина ее 
должна увеличиться до 38 сан
тиметров.

Каменные работы в пролете вот 
уже две недели как прекращены. 
Прораб не знает, что делать. Лю
дям обидно, что столько труда, 
затраченного на сооружение стен 
и перекрытий, ушло впустую из- 
за чьей-то халатности.

— Их, эти стены, проще 
класть, чем ломать, — говорит 
бригадир плотников тов. Котель
ников. — А здесь что делать? 
Глядите-ка!

По старым чертежам у стены 
действующего цеха нужно было 
бетонировать колонны. Стену в 
нескольких метрах разбили по 
вертикали, обнажив старые, дав
но установленные колонны с дру
гой стороны стены.

Теперь, после перепроектиров
ки, новые колонны здесь не нуж
ны.

— А со стеной что делать? Так 
оставлять нельзя и кирпичом не 
заложишь. Значит, волей-нево
лей, и здесь бетонировать нач
нем.

— Нам все это дело много- 
не много, а тысяч в сто выйдет,— 
подсчитывает тов. Шестаков. — 
И хотя бы чертежи дали как на 
исправление. Так нет, просто су
нули: нате, дескать, еще одни. 
Будто так и надо.

А бригадир Котельников мечта
тельно говорит:

— Вот бы найти виновного, да 
и наказать как следует: на, мол, 
отвечай за свою работу. Неужто 
и здесь виноватого не окажется?

Передовая 
лопатизация

Большое хорошее дело начали 
южгорстроевцы на блоке вспомо
гательных цехов, у мастера тов. 
Жартовской. Еще с зимы здесь 
работает полигон, где строители 
сами изготовляют объемистые же
лезобетонные конструкции.

Плотники бригады тов. Каза
кова изготовили уже около двух
сот колонн для блока, в том чи
сле колонны весом до одиннад
цати тонн.

— Привыкли, — говорят рабо
чие. — В первый месяц всего ко
лонн сорок разопалубили. А на 
второй — смотришь за восемьде
сят перевалило.

Теперь эта бригада изготовляет 
18-метровые ^железобетонные 

фермы. Работа лишь начата. По
ка у строителей готова только 
одна ферма из пятидесяти двух, 
которые будут установлены на 
перекрытиях блока. Но качество 
у нее очень высокое. При испыта
нии она выдержала нагрузку в 
470 килограммов на квадратный 
сантиметр. На 70 килограммов 
больше, чем следует,

— Мы на БАЗ-З ездили, — 
рассказывают рабочие. — Там 
для керамического завода такие 
фермы готовили. Так у нас луч
ше. Там фермы со швами. А у 
нас гладкие получились.

Сейчас тов. Казаков хочет ус
корить процесс изготовления 
ферм.

— У нас при съеме часть опа
лубки ломалась. А ее надо всю 
сохранить. И потом ферма сейчас 
на байках стоит, на сплошных, 
а надо будет ее на поддон ста
вить.

Рядом проходит термообработ
ку еще одна ферма, плотно уку
танная, дышащая паром.

Плотники смотрят на нее с 
удовольствием.

— Вот она, наша вторая... 
Лежит, сердешная, а ей, словно 
ребенку, чуть не через час тем
пературу меряют.

Но, начиная большое хорошее 
дело, руководители управления 
№ 10 с самого начала пустили его 
на. самотек. Они не позаботились 
даже о простейшей механизации

..........

*
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этой исключительно трудоемкой 
работы.

— Песок сеем вручную, — го
ворят плотники,—щебенку вруч
ную. Моем лопатами, возим тач
ками. Вот наша механизация. Да
веча из треста сам Сытников 
приезжал. Посмотрел ферму. Ни-

лись комсомольцы управления 
№ 2. Из 88 строителей этого уп
равления, поступавших в сентябре 
в школы, учебный год закончил 
71 человек. Комитет ВЛКСМ уп
равления и его секретарь Петров 
поддерживали связь со школами, 
-беседовали с учащимися, бросив
шими занятия, помогали им. В
подавляющем 
ев это давало 
зультаты.

большинстве случа- 
положительные ре-

чего, говорит, хорошая. А 
чтоб вибросито или мойку
ставить про это ни

. вот 
по- 

слова.
Будто и не его касается.

Нелепа, когда дедовскими ме
тодами изготовляют прогрессив
ные железобетонные конструк
ции.

Каждая такая ферма — это 
позор «Южгорстроя» и его глав
ного инженера Ворошилина.

Дело не только 
в названии

С тех пор как за площадкой 
Химмаша укрепилось название 
особо важной стройки, можно бы
ло ждать, что этот важнейший 
объект получит все необходимое 
для скорейшего окончания работ.

Как видим, этого не произошло. 
Сооружения, стоящие миллионы
руолеи, не могут вступить в
строй из-за отсутствия несколь
ких десятков кубометров шпун
товки или перестраиваются зано
во из-за тото, что ОКС завода не 
потрудился своевременно согла
совать чертежи. Важнейшие рабо
ты ведутся по-дедовски.

Не удивительно, что полугодо- 
бой план строители как по ген
подряду, так и по собственным 
работам недовыполнили более 
чем на двадцать процентов.

И тов. Грамматчикова, началь
ника 19 управления «Уралтранс- 
спецстроя», почему-то никак не 
могут заставить взяться за дело 
даже на особо важных стройках, 
хотя работает он исключительно
с трестом «Южгорстрой», 
рый фактически планирует 
работу.

Видимо, недостаточно 
клеить к площадке ярлычок

Приходится отметить, что, к 
сожалению, не все наши комсо
мольские организации серьезно 
отнеслись к работе с учащимися. 
Например, комитет ВЛКСМ, уп
равления № 3 и его бывший сек
ретарь Туйм ан, еще во время под
готовки к истекшему учебному 
году, пустили это дело на само
тек. Здесь не проводились разъя
снительные беседы в бригадах,
не пропагандировалась 
Это привело к тому,
молодые строители 
стороне от учебы.

учеба.
что многие 
остались в 
В течение

учебного года комсомольская ор
ганизация управления также не 
контролировала занятия своих 
членов, безразлично относилась к 
отставанию и отсеву учащихся.

Такое же отношение к учебе 
'молодежи сложилось и в управ
лении № 4. В том, что многие мо- 
лодые строители этого коллекти
ва бросили школу, не доучившись 
до конца учебного года, безуслов
но, виноваты и комитет ВЛКСМ 
управления и лично его секре
тарь Дубинин.

1еперь, перед началом нового 
учебного года, нам необходимо, 
опираясь на опыт наших лучших 
организаций и учитывая прошло
годние ошибки, по-настоящему 
организовать работу по вовлече
нию молодежи в школы.

Кое-что в этом направлении 
уже делается. Развернула рабо- 
оуп^^бная комиссия " комитета 
ВЖМ треста. Неплохо начала 
работу учебная комиссия з упоав- 
лении № 3, где комитет нового
состава уделяет немало внимания 
работе по подготовке_ к новому 
учебному году. Вскоре такие ко-

кото- 
ему

при-
«осо-

бо важная». Нужно изо дня в 
день упорно и настойчиво доби
ваться, чтобы особо важная 
стройка, действительно, была 
обеспечена всем необходимым.

Р. МАЗИН.

миссии будут созданы в0 всех 
управлениях. К участию в них 
мы рассчитываем привлечь ма
стеров, которые будут на местах, 
в бригадах, проводить разъясни
тельные беседы с молодежью 
пропагандировать учебу. В бли
жайшее время комиссии подго 
товят списки всех наших строи- 

(и ПрРЖДе всего молодежи 
до зи лет), не имеющих среднего 
образования. Наша цель — до
биться, чтобы все они пошли в 
школы, чтобы уже в ближайшие 
годы каждый строитель треста 
имел законченное среднее образование. и

г. шишкин, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ 33 треста.

На пустыре, за заводом 
Уралмаш, раскинулась огром
ная площадка строительства 
крупнейшего в Европе цеха 
сварных металлоконструкций. 
Стройка объявлена ударной 
комсомольской.

Хорошо здесь работают 
монтажники из бригады ком
мунистического труда, кото
рой руководит Ф. А. Агеев.

На снимке; монтажники из 
бригады Ф. А. Агеева: 
М. Колтышев, А. Шутов, 
Ф. Журавлев, С. Аброскин, 
Н. Стариков и М. Шакиров.

фото Г. БОГАТНАЕВА.
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ТВОРЦЫ нового

На
за-

воде имени Ворошилова сооружа
ется крупная доменная печь «Лу-
ганская-Комсомольская».
тели обязались
плуатацию 
срока.

На снимке: 
менной печи 
мольская».

на
сдать
месяц

Строи- 
ее в экс- 

раньше

строительство до- 
«Луганская-Комсо-

Есть экономия!
Цемент называют «хлебом 

строительства». Без него невоз
можно ускоренное развитие 
строительной индустрии. Из это
го ясно, что экономия цемента — 
дело большой государственной 
важности.

На шлакоблочном заводе КПП 
мы поставили задачу: на произ
водстве шлакоблоков добиться 
экономии цемента. В апреле про-
вели ряд экспериментов, 
зультате которых часть 
заменили ферропылью.

в ре
цемента 
Испыта-

ния дали хорошие результаты.
Качество полученных шлакобло-
ков повысилось: они стали 
лее прочными.

бо-

Сейчас производство шлако
блоков с частичной заменой це
мента ферропылью полностью на
лажено. Это даст нам экономию 
цемента др 5’0 тонн в месяц, то 
есть до одной четверти цемента, 
потребляемого заводом.

М. МАКАРОВА, 
мастер шлакоблочного 

завода.
(«За высокие темпы» —

Челябинск).

Сберегли
В нашем тресте уже несколько 

лет исследуют возможность при
менения золы (уноса Богослов
ской ТЭЦ), как заполнителя в 
легких бетонах.

Еще в 1947—1&58 годах, под
бирая составы более эффектив
ного шлакобетона, наши новато
ры нашли возможным заменить в
крупных стеновых бло
ках, изготовляемых в 
полигонных условиях,
часть
Н01Г0

заполнителя - 
шлака золой.

* *
Роторная 
машина

Харьковское областное правление НТО строи
тельной индустрии подвело итоги закончившего
ся конкурса на лучшее решение вопросов новых 
конструкций, технологии их изготовления, а так
же технологии строительных процессов на осно
ве комплексной механизации. Целью конкурса 
было оказание реальной помощи стройкам и пред
приятиям.

В конкурсе приняли участие коллективы и от
дельные члены НТО харьковских строительных 
организаций и из других городов страны.

Первую премию жюри конкурса решило не 
присуждать.

Вторая премия в размере 1000 рублей присуж
дена старшему инструктору передовых методов 
труда института «Оргстрой» тов. Ярине Г. С. за 
работу «Решения фактурного слоя крупных сте
новых панелей».

Предложенная тов. Яриной технология нане
сения верхнего фактурного слоя стеновых панелей 
исключает трудоемкий процесс оштукатуривания 
изготовленной панели и позволяет получить после 
пропаривания изделия с красивой фактурой лю
бого рисунка и цвета. Такие стеновые панели 
сразу же идут на монтаж зданий.

Для приготовления фактурного слоя различ
ных составов применяются портландский или 
шлакопортландский цементы, песок и граншлак, 
а в качестве отбелителя — каолин или известь и 
различные красители.

Под руководством тов. Ярины на полигоне 
УНР 442 освоено изготовление панелей с офак- 
туриванием из местных материалов.

Широкое применение в харьковском крупно
панельном строительстве керамзитобетонных па
нелей с фактурным слоем тов. Ярины даст боль
шой экономический эффект, так как по сравне-

нию с применяющейся сейчас керамической плит
кой для облицовки стеновых панелей стоимость 
одного квадратного метра фактурного слоя в три 
раза дешевле. Жилые дома, смонтированные из 
таких панелей, будут радовать глаз сочетанием 
различных цветов.

Третья премия в размере 500 рублей была при
суждена ассистентам кафедры технологии строи
тельного производства Харьковского инженерно
строительного института Н. Я. Пащенко и А. М. 
Смирнову за работу «Безрулонная кровля из 
холодной гидроизоляционной мастики».

Для устройства опытной безрулонной кровли 
из холодной гидроизоляционной мастики авто
рам предложения трест № 88 предоставил элект
роподстанцию жилдома «Гипростали» по про
спекту Ленина, 17. Наблюдение за состоянием 
кровельного ковра дает основание рекомендовать 
предложенную кровлю для массового- примене
ния. Гидроизоляционный кровельный ковер мо
жет наноситься непосредственно на горячие по
верхности сборных железобетонных конструкций 
после их пропаривания на строительных комби
натах, а также может быть использован для 
устройства гидроизоляционного слоя в санитар
ных узлах, на балконах.

Третьей премией отмечена работа инженера- 
химика тов. Шлозберг Ф. Б. «Казеино-лакойль- 
ные и казеино-масляные эмульсионные покры
тия». Эмульсионные составы, предложенные тов. 
Шлозберг, изготовляются на базе отходов нефтя
ной и молочной промышленности (лакойль и ка
зеин). По стоимости эмульсия значительно де
шевле масляных составов. Она применяется в 
малярных работах (грунтовочные, шпаклевочные

для зачистки
котлованов

Сколько неприятностей 
доставляет строителям за
чистка котлованов. Долгое 
’время лопата была здесь 
единственным инструмен
том. Большой вклад в меха
низацию зачистных работ 
внес коллектив управления 
механизации № 2 (началь
ник тов. Великанов, главный 
инженер тов. Белых). Здесь 
впервые разработали и 
внедрили в практику экска
ваторные ковши с прямой 
кромкой.

’Коллектив управления 
механизации № 2 продол
жает совершенствовать за
чистные работы. Здесь соз
дана роторная машина для 
зачистки котлованов. На 
экскаваторе укреплен спе
реди большой барабан с ре
жущими ножами. Он при
водится во вращение, сре-
заемыи грунт
ножей попадает

с лопастей 
на транс-

и красочные 
помещений и

составы) для ускорения просушки 
уничтожения сырости. Эксперимен
тальные работы были проведены

Обмен опытом
ав тором 
тельных 
427, 436

предложения на строи-
объектах в У’НР 

и 426.
432,

Производство многих видов 
новых синтетических материа
лов и изделий освоил за корот
кое время коллектив нашего ком
бината. Теперь строители полу
чают полихлорвиниловую плит
ку для полов, погонажные из
делия: поручни, плинтусы, на- 
щельники, а также облицовочную 
плитку и теплозвуко-изоляцион- 
ный материал — полистирольный 
пенопласт.

Большую роль в освоении но
вых изделий сыграл системати
ческий обмен опытом работы с 
предприятиями и !научно-иссле- 
довательскими институтами Мо
сквы, Ленинграда и других го
родов.

Недавно мы побывали в Ленин
граде, где ознакомились с рабо
той ряда родственных предприя
тий и участвовали в заседании 
технического совета Ленинград
ского научно-исследовательского 
института полимеризационных 
пластиков. На заседаниях совета 
обсуждались проблемы развития 
промышленного производства по
листирола, производных и сопо
лимеров стирола.'

О важности обсуждавшегося 
вопроса говорит, в частности,

то, что в заседании участвовали 
представители многих отраслей
народного хозяйства машино-
строители, нефтяники, пищевики, 
работники проектных организа
ций и промышленности строи-

Третья премия присуждена так
же работе студента V курса 
строительного факультета ХИСИ 
тов. Лазарева Н. В. «Автомати
ческое устройство для выверки 
сборных железобетонных колонн
одноэтажных промзданий».

Описанные выше работы пе-

370 тысяч рублей
котель-

Для но-
вого состава легкого бетона

60 
ла

см для зоны Северного Ура-
и, в частности, для нашего

золошлакобетона требуется
меньше цемента и в то же время 
крупноразмерные изделия из не
го обладают более высокими
строительными качествами.
Объемный вес ’нашего золошлако
бетона в сухом состоянии соста
вляет 1,45—1,40 тонны на ку
бический метр, а шлакобетона — 
1,65 —1,60 тонны на кубический 
метр. У стен из золошлакобетон
ных блоков почти в два раза ни
же коэффициент теплопроводно
сти, чем у стен из шлакобетона.

Такие качества золошлакобето
на позволили уменьшить толщину 
стен в гражданском строительстве 
до 50 см вместо проектируемых

города.
Вот уже почти год, как рекон

струированный полигон изгото
вляет блоки меньшей толщины. 
Теперь толщина стен всех граж
данских зданий, возводимых в 
городе, 50 сантиметров.

Эксплуатация этих зданий в 
условиях уральской зимы пока
зала хорошие теплотехнические 
качества. Кроме того, это меро
приятие снизило стоимость квад
ратного метра жилой площади на 
26 рублей. Б результате государ
ство получило 370 тысяч руб-
лей годовой экономии.

А. МАКАРОВ.
(«Рабочий базстроя» —

Краснотурьинск).

тельных материалов.
Особое внимание 

уделялось развитию
в докладах 
производст-

ва новых видов материалов на 
основе полистирола. ’Говорилось,
например, о необходи
мости производства со
полимера ОН, основой 
которого является сопо

лимер стирола и каучук, 
материал, обладая высокой

реданы в Управление строитель
ства совнархоза для внедрения их 
в производство.
В. КЛАПЦОВ, инженер-строитель. 
(«НА СТРОЙКЕ» — Харьков).----------------- э

помогает
Этот 

проч-
ностью и свойством принимать 
любую форму, найдет широкое 
применение в промышленности 
строительных материалов для из
готовления оконных переплетов, 
дверей, наличников и т. п.

В настоящее время коллек
тивом ’комбината ’совместно с 
работниками Ленинградского 
НИИПП ведутся работы по улуч
шению качества ’пенопласта.

При посещении завода слои
стых пластиков нас заинтересо
вало производство нового, очень 
красивого отделочного материа
ла — бумажного пластика. Глян
цевитая поверхность и разнообра- 
~ швтшшшштшшшш  ф

зие оттенков материала дают 
возможность применять его для 
внутренней отделки помещений 
и мебели.

Сейчас на нашем комбинате
принято решение 
экспериментальный 
будет выпускать 
квадратных метров 
стиков в год.

организовать 
цех, который 
200 тысяч 

слоистых пла-

«За

К. АФАНАСЬЕВ, 
начальник лаборатории;

М. ВОВК, 
начальник технического 

отдела комбината син
тетических строительных 

изделий и материалов, 
строительные материалы»—

Москва).

Механический
На части потоков завода 

«Баррикада» в Ленинграде 
уже нет стропалей —• их заме
нил электромеханический за
хват, который недавно скон
струировал и изготовил ма
стер И. А. Лебедев.

Прежде, например, на пото
ке, где выпускаются железобе
тонные трубы, чтобы переме
стить металлическую форму, 
стропаль всякий раз зацеплял ее 
за траверсу. А когда изделие 
с помощью крана доставлялось 
на термовлажностную обра
ботку, стропаль спускался в 
ямную камеру, где обычно тем
пература равна примерно 70 
градусам, и отцеплял стропы...

Теперь 
выполняет

все эти операции

окий

стропаль
захват, управляемый

крановщицей. Это специальная 
траверса, опирающаяся на че
тыре «лапы», которые снабже
ны автоматически действую
щими зацепами. Если надо 
переместить отформованное 
изделие, крановщица устанав
ливает над ним захват и на
жимает кнопку. При этом за
цепы выдвигаются и надежно 
закрепляют форму, которую 
можно транспортировать в лю
бом направлении.

Сейчас 
струирует

тов. Лебедев кон-
■новый

для кассетных
! захват — 
трехместных

форм, в которых будут изго
товляться железобетонные тру
бы меньшего диаметра.

(«СТРОИТЕЛЬНЫЙ РАБО-
электромеханиче- ЧИП» — Ленинград).

портер и отводится на сто
рону. Специальное гидрав
лическое устройство позво
ляет сохранять барабан в 
горизонтальном положении, 
когда дно котлована имеет 
уклон и сама машина дви
жется под углом. Авторами 
роторной машины являются 
главный инженер управле
ния механизации № 2 тов. 
Белых и конструктор 
ОКБ — Мосстрой тов. Ба
женов.

(«Знамя строителя» —
Москва).

ОБЛАСТЬСАРАТОВСКАЯ

=
в

=
=

Близ Балаково строится крупный 
комбинат искусственного волокна.

Главной продукцией комбината 
будет являться высокопрочный 
вискозный корд для шинной про
мышленности.

Первая очередь этого предприя
тия будет готова к выпуску корда 
в 1961 году.

На снимке: установка 24-метро
вой фермы на одном из объектов 
комбината.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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прощание со знаменем дивизии.

ЕЛЕНЫП
летки.

На снимке:

в соответствии с законом, принятым четвертой сессией I 
Верховного Совета СССР о сокращении Вооруженных Сил С 
Советского Союза, в Белорусском военном округе расформи- ? 
рована пятая тяжелая танковая Корсуньская Краснознамен- $ 
ная дивизия. Демобилизованные воины возвращаются к мир- Ч 
ному созидательному труду, к своим семьям. Ч

Многие солдаты и сержанты едут работать на целинные ) 
земли Казахстана и Алтая, на комсомольские стройки семи- )

ДОК.вается строителей, Так горо- назы-поселок располю-

Молодежь уходит в поход
Субботний день выдался на славу: ясное небо, горячее летнее 

солнце. После окончания трудового дня туристы седьмого строи
тельного управления отправились в очередной поход. С собой было 
взято все необходимое: ц продукты., и рыболовные снасти, и две 
большие палатки.

Местом, где молодежь, управления решила провести свой вос
кресный день, был избран живописный берег Исетского озера.

Вечером юноши и девушки пришли к намеченной цели. Нашли 
место, где решили разбить палатки. Вскоре вспыхнули яркие ко
стры, от них потянуло вкусным запахом лесного ужина. Аппетит 
оказался у всех молодецкий.

Весь воскресный день строители провели на берегу озера. Они 
купались, играли, устраивали всевозможные соревнования, собира
ли ягоды. К вечеру с песнями отправились домой. Никого не рас
строил даже неожиданный дождь.

Общественный рейд 
по рабочим окраинам

лишь зловеще шипят, но ни капли из них не выцедишь. Беда в том, что непомерно затянулось строительство фильтровальной станции в нашем районе и поэтому водная проблема остается нерешенной.Теперь давайте поговорим о

Нынче открыли овощной газин. Магазин нужен. Но ма-от-крыли его там, где никто и не собирается покупать овощи. Онработает в квартале индивиду-альных домов. Там у каждого свои огороды, сады — свои овощи и фрукты. Нужно магазин пе-

Улов, правда, не велик, но ры
баков он вполне устраивает.

— Лучше колючий ерш в бан
ке, — рассуждают они, — чем 
золотая рыбка на картинке.

Фото Г. Богатнаева.

Нужды поселка строителей ренести в центр поселка.Необходимо, и это не особенно трудно, открытьженный на окраине Орджоникидзевского района Свердловска. Поселок наш молодой: ему всего семь лет, но те, кто живут здесь, давно стали патриотами этого уютного уголка Свердловска.Десятки многоквартирных благоустроенных домов, асфальтированные дороги и тротуары, много зелени — вот его короткая характеристика.За годы своего существования

что в автобусах мало ездило народу, другие, и мы считаем, что они правы, заявляют, что просто люди не успели привыкнуть к этому и многие даже не знали, что ходит автобус. Однимсловом, автобусное необходимо.Второй, самойпроблемой для поселка
движениесерьезнойявляется

он разроссякрылись хлебный продают
и похорошел. От- гастрономический и

венный, детский теки,
магазины, магазин, где -овощи, посудо-хозяйст- У нас есть своя школа, сад и ясли, две библио-столовая, швейная ма-стерская и мастерская по ремонту обуви, аптека, парикмахер-екая, хорошая ская станция, «Огонек».За последнее

детская техниче- детский клуб
время по прось-бе трудящихся в поселке организована торговля молочными продуктами, керосином. Все это хорошо. Но ведь запросы у людей растут из года в год и мы никак

отсутствие клуба, где бы можно было посмотреть кинофильм или новый спектакль, послушать концерт. Мы считаем, что необходимо иметь такой культурный центр в поселке, Построить клуб можно сравнительно дешево, так как строители, живущие в Зеленом городке, с охотой* примут участие в его сооружений.У нас есть предложение: строительство такого клуба вынести на окраину поселка,„к лесу, чтобы он был центром большого парка, который можно легко создать с помощью общественно-

сравнительно мелких недостатках. По улице Донской вот уже не первый год в открытой канаве течет грязная вода, куда нерадивые хозяйки бросают мусор и нечистоты. Вода течет с заво- вода. В райисполкоме было* принято решение, чтобы турбомю- торный завод проложил трубы и избавил поселок от рассадника мух и заразы. Но решение это не выполняется.Мы уже назвали вначале детский клуб «Огонек». Он расположен в подвальном этаже одного из домов. Зимой в клубе проводится большая работа, а летом он закрывается. Закрывается клуб не потому, что детям'не хо-

дамский зал в парикмахерской, организовать продажу газированной воды лётом. Все это не могут сделать трудящиеся сами без помощи райисполкома, без помощи строительных организаций, трудящиеся которых живут в поселке.А население делает многое. С каждым годом высаживается все больше и больше зелени. Только нынешней весной посажено несколько тысяч деревьев и кустарников. В последние годы

чется в нем заниматься. Нет.

сти, используя леса, который кает к жилым парке, нужно'
лучший утолок вплотную примы-домам. Здесь, предусмотретьне можем тем, что хотя бы магазина, киоска.Не все

мириться. например, с спортивныи комплекс, хотя ви быдо сих пор небольшогонет даже здесь нет книжного газетного
волеиоольные, баскетбольные

хорошо и с оптовымобслуживанием. Вполне можно было бы организовать пункт приема одежды в прачечную и химическую чистку, открыть ча-совую мастерскую и мастерскуюпо ремонту мелких бытовых приборов.Или, возьмите,, такрй вопрос, как работа транспорта. Трамвай-вое кольцо расположено в одной части поселка, а в другую можно пройти только пешком. В свое время была попытка организовать автобусное движение. Походили автобусы несколько дней и хорошее начало было погублено. Одни объясняют это тем,

площадки и теннисные корты. Еще раз подчеркиваю, что главное в этой работе будет сделано руками общественности.До сих пор не решен вопрос с телефонной связью. Единственный телефон-автомат общественного пользования имеется на окраине городка, возле почтового отделения. Случись у кого-нибудь несчастье, потребуется срочная медицинская помощь и человек должен бежать ,сломя голову к почте. Прибежит, а тут оказывается и телефон не работает, что! бывает очень и очень часто.Еще одной серьезной проблемой является плохое водоснабжение. Водопровод в домах есть, но напор воды недостаточен и зачастую в верхних этажах краны

Иричина в другом. Зимой, когда работает центральное отопление, в помещениях клуба сухо и уютно. А вот летом, когда отопление прекращает работу, клуб приходится закрывать, потому что стены в нем быстро сыреют и воздух становится таким, что дышать им явно вредно. Хотелось бы для детей, для их клуба иметь лучшее помещение. Неужели нельзя в одном из новых домов

охрана насаждении организована лучше. Новые насаждения не ломают. Это и понятно. Ведь редкий из жителей поселка сам не брался за лопату в пору весенней кампании по озеленению. Люди делают многое по благоустройству и их инициативу должны поддержать руководи-

дать для клуба хорошую тиру. Мы думаем, что ювар- можно.Все равно 'одна квартира не решит жилищной проблемы.

тели советских организаций предприятий.
М. КРАЙНЯЯ — член по- 
стройкома треста № 89; 
В. ДВОРЯНОВ — элек
трик управления № 6; 
С. ОХОТНИКОВ — пред
седатель бытовой комис
сии при домоуправлении 
№ 14; П. ЩЕРБАКОВ — 
домоуправляющий 10-го 
управления ЖКК.

и

СРЕДА, 13 ИЮЛЯ
19.00 — Концерт художествен

ной самодеятельности города 
Каменска-Уральского. 19.25 — 
Последние известия. 19.45 — К 
Пленуму ЦК КПСС. Переда
ча «Первая автоматическая». 
20.30 — Музыка народов СССР. 
21.00 — Кинохроника. 21.10 — 
Новый художественный фильм.

ПЯТНИЦА, 15 ИЮЛЯ
19.00 — Последние известия, 

19.10 — Киножурнал «Иностран
ная кинохроника» № 9. 19.20— 
Передача для молодежи «Как 
снимался фильм «Вставай в наш 
строй». 19.50 — Путешествие в 
,мир новой техники (репортаж с 
передвижной технологической вы
ставки). 20.30 — Научно - попу
лярный киноочерк «.Почин Вла
димирцев». 20.50 — Художест
венный фильм «Старый наезд
ник».

СУББОТА, 16 ИЮЛЯ
18.00 — Для детей. Киноочерк 

«Первое письмо». 18.25 — По
следние известия. 18.45 — Спра-
шивайте — отвечаем (о 
нии города овощами и

Из зала 
суда

М,КБ 19-00 Кинохроника.
8 Документальный фильм 

уг ^ва глазами итальянцев».Хулиганы получили ^Концерт. - Новый 
!$жественныи фильм.

снабже- 
фрукта-

19.10—
«Моск-
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Поздно вечером, 12 .мая, в от
деление милиции Орджоникидзев- 
ского района обратился гражда
нин Комаров. Он заявил, что 
полтора часа назад на него на
пали неизвестные хулиганы, сби
ли с ног, вырвали из рук чемо
данчик, где находились учебники, 
и скрылись. Произошло это на 
углу улицы Краснофлотцев и 
Балаклавского переулка.

Вскоре было установлено, что 
хулиган ами - гр а би те л ям и являются
плотник шестого управления тре
ста № 89 Иванов и лебедчик 
кирпичного завода пышминской 
артели «1-е Мая» Муллахметов. 
Оба они в начале 1960 года осво
бодились из мест заключения, где 
первый отбывал срок наказания 
за хулиганство, второй — за 
третью кражу.

Совершив ограбление Комарова 
и спрятав отобранный у него че
моданчик под койку Иванова, 
хулиганы-грабители не успокои
лись. Они сели в трамвай, где 
учинили дебош и были задержа
ны органами милиции.

по заслугам
В ходе следствия было уста

новлено, что 11 мая Муллахметов 
украл в Верхней Пышме у граж
данина Складника велосипед и в 
тот же вечер при активной помо
щи Иванова продал его. Выру
ченные деньги друзья-собутыль
ники пропили. Вечерам 12 мая, 
уже после ограбления Комарова, 
Иванов и Муллахметов похити
ли в одном из общежитий на 
Эльмаше трико.

Седьмого июля Иванов и Мул-
лахметов предстали перед народ
ным судом четвертого участка 
Орджоникидзевского района. На
родный суд воздал должное гра
бителям: Муллахметов осужден 
к шести, а Иванов — к пяти го
дам лишения свободы.

Грабители осуждены. Но не
лишне рассказать и о другом эпи
зоде. Еще до суда, 9 июня, в 
коллектив, где работал Иванов, 
пришел следователь прокурату
ры. Он доложил о преступлении 
Иванова, рассказал строителям, 
что Иванов, досрочно освобож
денный из мест заключения, не
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сделал для себя соответствующих 
выводов, не желает честно тру
диться, занимается грабежом и 
хулиганствам. Но участники это
го собрания пошли на поводу у 
начальника участка тов. Бугая и 
еще одного-двух рабочих. Вместо 
сурового осуждения Иванова за 
совершенные им преступления, 
они стали выгораживать его, рас
хваливать как хорошего произ
водственника. Под нажимом тов. 
Бугая коллектив участка ходатай
ствовал о взятии Иванова на по-
руки.

Порука товарищей по работе—; 
хорошее средство перевоспитания 
некоторых наших товарищей. Но 
к этому нужно относиться по- 
серьезному, по-государственному. 
Именно такого подхода при рас
смотрении дела Иванова и не 
проявил коллектив участка.

В. ЛЮБАРЬ, 
следователь прокуратуры 

Орджоникидзевского района.
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